
 

 

 

 

ESTRATTO DEL VERBALE N. 1 DEL 26/11/2021 

ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI 

 

L’anno 2021, il giorno ventisei del mese di novembre alle ore 20:03 presso 
la sede del Comitato Regionale Friuli Venezia Giulia, sita in Trieste, in P.zza 
del Sansovino n°3, si è riunita l’Assemblea ordinaria dei soci della Croce 
Rossa Italiana - Comitato Regionale Friuli Venezia Giulia, convocata con 
nota prot. n. 2021/10613/CR/U del 10/11/21, recante il seguente Ordine del 
Giorno: 
 
1. Approvazione verbale della seduta precedente; 
2. Comunicazioni del Presidente Regionale CRI FVG e determinazioni 

conseguenti; 
3. Comunicazioni del Segretario Regionale CRI FVG e determinazioni 

conseguenti; 
4. Approvazione programma previsionale di spesa; 
5. Approvazione piano della formazione. 
 
In considerazione del mutato quadro epidemiologico, ai sensi del 

Regolamento e acquisita l’autorizzazione del Presidente Nazionale, 

l’Assemblea si è tenuta in modalista mista, attraverso la piattaforma Google 

Meet che soddisfa i requisiti previsti dall’art. 30.4 del Regolamento delle 

Assemblee e dei Consigli Direttivi. 

L’Assemblea è validamente costituita in quanto i soci presenti sono n. 14 di 
cui 4 in presenza e n°10 in videoconferenza. 

I nominativi dei soci presenti sono indicati nel libro firme e nel libro presenze 
allegati al presente verbale che ne forma parte integrante e sostanziale 
(allegato 1).  

I soci assenti sono giustificati. 

Presiede l’Assemblea il Presidente Regionale Milena-Maria Cisilino. 

************* 

Il Presidente Regionale introduce il primo punto all’OdG: in merito al 
verbale della seduta precedente, tenutasi in videoconferenza il 25 ottobre 
2020, sono stati concessi 5 giorni dalla data odierna per consentire una 
lettura accurata e raccogliere eventuali osservazioni.  
 

************** 
 

Il Presidente introduce quindi il tema al punto 2 dell’ordine del giorno 
Comunicazioni del Presidente Regionale CRI FVG e determinazioni 
conseguenti.   



 

 

 

Informa che nell’ultima Consulta Nazionale il Presidente Nazionale ha 

informato che l’appuntamento con l’Assemblea Nazionale è previsto per il 18 

dicembre, in videoconferenza. 

Rammenta inoltre che dal 3 al 5 dicembre si terranno in regione gli Stati 
Generali del settore Emergenza di Croce Rossa Italiana, evento che 
rappresenterà un prezioso momento di confronto fra le strutture impegnate 
sul territorio regionale e nazionale. Segnala che per motivi di contenimento 
del rischio di diffusione del contagio, è stata prevista la partecipazione alle 
sedute plenarie solamente da remoto, consentendo la presenza 
esclusivamente a ristretti gruppi di lavoro. 
Segnala inoltre che Il Comitato Regionale attraverso il Centro di formazione 
ECM ha inteso accreditare la riunione del settore SeP e che nei prossimi 
giorni, verrà diffuso l’invito al tavolo di lavoro a tutti i volontari psicologi del 
territorio regionale che desiderano approfondire l’operato e le aree di 
intervento dei SeP. Menziona anche l’importante ripresa del sistema 
formativo regionale, nonostante la non trascurabile incertezza determinata 
dal quadro epidemiologico. 
Grazie a tale ripresa, avvenuta anche a livello nazionale, in regione si sono 
potute creare molte nuove figure formative.  
Viene sottolineata la crucialità della qualifica di trainer trasversale all’interno 
del nuovo impianto formativo, quale tassello indispensabile per accedere alle 
qualifiche di livello più alto e invita quindi a prestare attenzione ai bandi che 
prevedono la formazione e l’abilitazione in tal senso. 
 

*************** 
 

La Presidente passa quindi la parola al segretario Regionale per il 
successivo punto all’ordine del giorno (Punto 3 all’OdG – Comunicazioni 
del Segretario Regionale CRI FVG e determinazioni Conseguenti) e alle 
sue considerazioni. 
 
Il Segretario Regionale, Federico Piccinno, ringraziando i presenti, sottolinea 
l’imminente conclusione del suo mandato e il successivo avvicendamento 
con il nuovo Segretario, che prenderà servizio il 1° dicembre 2021. 
Introduce quindi l’argomento relativo al CCNL, richiamando l’attenzione sulla 
nota del Presidente Nazionale (prot. 2021/44852/CN/U del 21/10/2021) con 
la quale viene rappresentata la possibilità, in sede di passaggio al nuovo 
CCNL CRI, di applicare in modalità graduale l’inquadramento del profilo di 
autista-soccorritore in categoria C3.  
Il Delegato Francesco Bozzetto interviene, esprimendo la posizione 
condivisa dal Comitato di Trieste e rilevando che la sua applicazione, a livello 
pratico configura delle criticità che riverberano in riflessi di natura economica. 
Il Segretario Regionale, rilevato che non ci sono ulteriori contributi 
sull’argomento, passa al successivo argomento riguardante il rinnovo della 
rete radio regionale e il passaggio al sistema digitale. 
L’interlocuzione avviata a livello nazionale ha permesso di rilevare 
l’esistenza di un accordo quadro a cui fare riferimento per eventuali acquisti 
e l’esistenza di un capitolato tecnico che identifica in maniera puntuale gli 
standard e i requisiti richiesti, necessari a garantire l’interoperatività sul 
territorio. 



 

 

 

Per consentire l’attuazione degli standard richiesti, a livello regionale si 
renderà necessario prevedere un piano d’intervento mirato e, a tal proposito, 
il Consigliere Andrea Peresson si è attivato per creare una sinergia con 
l’Università di Udine per la sua progettazione. Il Consigliere Andrea Peresson  
e illustra all’Assemblea l’idea progettuale. 
A tal riguardo il Segretario ricorda la necessità di avviare il progetto in 
maniera organica su tutto territorio, riportando come il Delegato tecnico 
nazionale e Delegato tecnico regionale radiocomunicazioni abbiano 
rappresentato che l’utilizzo contemporaneo di ripetitori operanti sia con 
standard digitali che analogici possa determinare interferenze che 
renderebbero impossibili le comunicazioni. 
Interviene il Presidente del Comitato di Palmanova Denis Raimondi che 
illustra ai membri dell’Assemblea il progetto riguardante il sistema rete radio 
digitale, in corso da alcuni mesi presso il suo Comitato.  
La Presidente Regionale interviene sul punto, rappresentando che 
l’eventuale esigenza di riammodernamento della rete radio regionale nel 
2022, è confermata dalla scelta del CDR di prevedere l’inserimento di una 
voce di investimento specifica a budget. Il SR specifica che è stato formulato 
un progetto d’investimento finalizzato all’acquisto dei nuovi ponti radio. 
La Presidente sottolinea che al momento non si chiede all’Assemblea di 
deliberare in merito ma esclusivamente di condividere e anticipare quella che 
potrebbe dimostrarsi un’esigenza nel prossimo futuro e per la quale ritiene 
opportuno iniziare a riflettere sulle modalità di un eventuale investimento. 
Il Presidente Raimondi saluta i presenti e lascia la riunione assembleare alle 
ore 21:05. 
In riferimento alle quote di compartecipazione dei Comitati sui costi comuni, 
il Segretario evidenzia ai presenti che le quote del 2021 risulteranno superiori 
a quelle del 2020, in ragione di eventi di manutenzione straordinaria effettuati 
nel corso dell’anno e di un conguaglio di quelle del 2020 rispetto al credito 
maturato con l’annualità precedente. Il Segretario ricorda ai presenti, 
condividendole tramite apposita diapositiva, le percentuali sulle quali sono 
calcolate le quote di compartecipazione relative a ciascun Comitato e, 
successivamente, riporta una stima dei costi previsti per l’anno in corso. 
 

**************** 
Il Segretario prosegue affrontando il tema del budget previsionale 2022, 
quale punto 4 all’OdG (Approvazione programma previsionale di spesa 
2022) condividendo con i presenti le richieste avanzate per l’esercizio 2022, 
dando evidenza della quota richiesta per l’ammodernamento della rete radio, 
come già discusso nel punto precedente. 
 

****************** 
La Presidente affronta l’argomento al punto 5 dell’OdG (Approvazione 
piano della Formazione), preannunciando il prossimo invio del calendario 
formativo rammentando ai presenti l’importanza di rispettare i tempi e le 
modalità previste dal portale GAIA allo scopo di rendere più proficua la 
richiesta di risorse formative e massimizzare l’assegnazione di quote rispetto 
all’esigenza riscontrata Il calendario regionale, non formulato su data, ma su 
attività vede un evento formativo in ogni settore di attività presente in regione. 
Si raccomanda l’attenzione e partecipazione alla formazione propedeutica 
trasversale.  



 

 

 

Similmente invita i presenti a utilizzare puntualmente i canali di raccolta dati 
e rendicontazione delle attività svolte sul territorio, rappresentati in 
particolare da CRI Per Le Persone e il Tempo della Gentilezza, così come la 
rendicontazione dei beni pervenuti attraverso donazioni, quali attività 
necessarie a dimostrare l’operato svolto e doverose nei confronti del 
donatore.  
La Presidente invitando i presenti ad un prossimo aggiornamento attraverso 
nuova Assemblea nelle prossime settimane, chiede se qualche presente 
desidera intervenire. 
La Presidente del Comitato di Monfalcone Adriana Fumani prende la parola 
e ringrazia il segretario per quanto svolto anche in relazione alla questione 
del CCNL ed al rapporto ottimale con gli Uffici regionali. 
La Presidente Regionale condivide il pensiero e a nome di tutti ringrazia il 
Segretario per l’impegno e la passione dimostrati nell’arco del suo mandato.  
Il Delegato Francesco Bozzetto, chiede la parola per inoltrare 
un’osservazione su Gaia e nello specifico segnala la necessità di migliorare 
l’aspetto di categorizzazione delle qualifiche, in quanto il sistema non è in 
grado di restituire risposte pertinenti ed esaustive qualora vengano effettuate 
ricerche per titoli.  
Il Consigliere Tiziana Tippi, confermando la difficoltà lamentata dal Delegato 
Bozzetto, segnala la necessità di migliorare alcune funzionalità del portale. 
La Presidente concludendo, ricordando il 15 dicembre quale data per una 
nuova convocazione in vista dei temi che verranno trattati all’interno 
dell’Assemblea Nazionale. 
 

*** * ******** 

Null’altro essendovi all’ordine del giorno, e nessuno chiedendo di parlare, il 
Presidente scioglie l’adunanza alle ore 21:59. 

Il presente testo costituisce un estratto del verbale dell’Assemblea 
Regionale, ai fini della pubblicità e della trasparenza ai sensi dell’art. 
34.6 del Regolamento per il funzionamento delle Assemblee e dei 
Consigli Direttivi della Croce Rossa Italiana.  
 
 
 
 
 
 
 

FOGLIO DELLE PRESENZE 

 

Sono presenti: 

Componenti del Consiglio Direttivo Regionale: 

 Milena-Maria Cisilino  Presidente Comitato Regionale CRI FVG 



 

 

 

Tiziana Tippi   Vice Presidente Comitato Regionale CRI FVG* 

Gennaro Spavone  Vice Presidente Giovane Comitato Regionale 

CRI FVG* 

Andrea Peresson  Consigliere Comitato Regionale CRI FVG* 

Marzia Como   Consigliere Comitato Regionale CRI FVG* 

Presidenti o Delegati dei Comitati Territoriali CRI del Friuli Venezia 

Giulia: 

Ariella Testa    Presidente Comitato CRI di Gorizia* 

Marisa Pallini   Presidente Comitato CRI di Trieste  

Adriana Fumani  Presidente Comitato CRI di Monfalcone*  

Cristina Cerruti  Presidente Comitato CRI di Udine*  

Domenico Salzillo      Presidente Comitato CRI di Casarsa* 

Ettore Talarico delegato del Presidente Comitato CRI di San Vito al 

Tagliamento–Azzano X 

Pietro Fortunaso  Presidente Comitato CRI di Maniago  

Giovanni Antonaglia  Presidente Comitato CRI di Pordenone* 

Denis Raimondi  Presidente Comitato CRI di Palmanova* 

 

Sono altresì presenti regolarmente invitati, ai sensi dell’art. 25.2 del 

Regolamento delle Assemblee e dei Consigli Direttivi: 

Magg.  Med. CRI (c.)Lorenzo Ventre Delegato del Comandante CDM 

Nord Est CMV* 

Risultano inoltre presenti: 

Francesco Bozzetto   Delegato Regionale FVG Area 6* 

Matteo Annese   Consigliere Giovane Comitato di Udine* 

Daniela Giol    Consigliere del Comitato di Maniago 

Il Segretario Regionale ad interim Federico Piccinno coadiuvato dall’Officer 

di Governance Elena Specar. 

 



 

 

 

(*in videoconferenza) 

 

 
 


